

## Comienza la legislatura sanitaria en Madrid

Enrique Ruiz Escudero repite como Consejero de Sanidad en el gobierno de Díaz Ayuso.

Tras la revalidación de Enrique Ruiz Escudero como consejero de Sanidad, se inicia una legislatura cuyo punto de partida es el cumplimiento de los 16 compromisos en materia sanitaria que contiene el acuerdo firmado entre el PP y Ciudadanos para gobernar la Comunidad de Madrid.

Este programa nace ya deficitario desde el momento en el que se han olvidado compromisos de trabajo tan importantes como la ley de Salud Pública o donde tampoco aparece ningún compromiso de apoyo y reconocimiento a los profesionales. No es necesario recordar que los políticos gestionan la Sanidad pero los profesionales gestionamos la salud y la asistencia sanitaria de todos los ciudadanos, con los medios que los que gobiernan nos proporcionan y esto es un reto diario.

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** vamos a continuar trabajando duramente para que los profesionales pasen a ser parte importante de este programa del nuevo gobierno. Enrique Ruiz sabe bien todos los puntos que se han quedado en el tintero en materia laboral y profesional de la legislatura anterior. Asuntos tan importantes como la Carrera Profesional del personal no fijo, del personal laboral o el reconocimiento de acceso al modelo de Carrera Profesional para los profesionales de Salud Pública e Inspección Sanitaria, así como la difícil situación por la que pasa la Atención Primaria. Son muchos asuntos atascados para los que ya llegamos tarde por lo que hay que establecer prioridades, pero es urgente empezar cuanto antes. Por ello, instamos al Consejero a ponernos manos a la obra desde ya y con la voluntad de solucionar problemas añejos y nuevos.

Esperamos que esta legislatura inicie su andadura con buen pie y, desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** estaremos, como siempre, dispuestos a trabajar en los proyectos que aún quedan por desarrollar para lograr que las estructuras y los recursos del servicio público sanitario de la Comunidad de Madrid vayan mejorando y se conviertan en referente tanto para los profesionales que hacemos posible la asistencia sanitaria en nuestra región, como para el resto.

